

La incoherencia de Candelaria Testa. Residencia de Mayores ¿antes si, ahora no?

- **El PP de Alcorcón condena el sectarismo y la incoherencia de la alcaldesa al rechazar la misma construcción de una Residencia de Mayores que ella propuso en 2022 solo por motivos ideológicos**

Alcorcón, 31 de octubre de 2025.— El Partido Popular de Alcorcón ha denunciado la actitud “sectaria, irresponsable y profundamente ideologizada” del Gobierno municipal encabezado por Candelaria Testa, tras votar en contra de la cesión de la parcela de La Rivota para construir una residencia pública de mayores dentro del Plan 40/40 impulsado por la Comunidad de Madrid.

El Partido Popular quiere recordar que exactamente esa misma parcela ya fue destinada a este mismo fin en 2022, cuando la entonces concejala de Hacienda —hoy alcaldesa— aprobó su licitación para construir una residencia mediante colaboración público-privada, sin que entonces existiera ningún reparo; no como a día de hoy, cuando el líder del PSOE madrileño, Óscar López, ha dado la orden de bloquear toda inversión que provenga del Gobierno de Isabel Díaz Ayuso de la Comunidad de Madrid.

Para los populares, esta decisión supone una pérdida injustificable para la ciudad y una “vergüenza institucional” que responde únicamente al deseo personal de la alcaldesa de anteponer las siglas socialistas, incluso a costa de los mayores de Alcorcón, que se sienten totalmente despreciados por un Ayuntamiento que ha dotado presupuestariamente la partida de bienestar animal por encima de la suya, o con la última modificación presupuestaria de alrededor de 30.000 euros que han sido destinados a Feminismo.

El Grupo Municipal Popular recuerda que el Plan 40/40 de la Comunidad de Madrid es una iniciativa de carácter público que prevé la creación de 40 residencias y 40 centros de día en toda la región, con gestión transparente y financiación autonómica, y que más de 100 municipios ya se han adherido a este programa, lejos de toda polémica.

El portavoz y presidente del PP local, Roberto Marín Vergara, ha subrayado que Candelaria Testa ha vuelto a demostrar que prefiere obedecer las consignas de su partido antes que atender a los mayores de Alcorcón: *“No hay razones técnicas, jurídicas, urbanísticas ni lógicas para rechazar este proyecto. Solo hay una razón política: el odio a todo lo que venga de la mano de Isabel Díaz Ayuso. Esta decisión va a suponer un error histórico en nuestro municipio y, lo que es peor, una falta de respeto mayúsculo a nuestros mayores.”*

El portavoz popular concluyó: *“Defender lo público no es arruinarlo con deudas, como hizo el PSOE en Alcorcón, ni quebrar empresas municipales que nos hipotecan hasta 2035. Ahora la alcaldesa se niega a ceder una parcela para una residencia cuando ella misma la licitó con el mismo modelo en la pasada legislatura. La diferencia es que entonces lo pagaban los vecinos con más impuestos y ahora lo financia la Comunidad. Los mayores necesitan plazas cerca, no marcharse a otra ciudad. El Plan 40/40 de residencias demuestra previsión y planificación. Hay que trabajar ya en ello porque cada vez serán más necesarias.”*



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25